

毎日の暮らしにワクワクと感動をプラス!

# カムナ通信

vol.60



発行日:令和6年6月1日  
(毎月1日発行)  
発行人:青木敬司  
株式会社カムナ・プランニング/東京都文京区目白  
台2-9-7-503  
電話:03-3942-8633  
info@kamuna-p.jp  
<http://kamuna-p.jp/>  
コピー、転載、引用、配布  
はご自由にどうぞ。

こんにちは。徐々に気温も上がり夏らしい日が増えてきました。10日は入梅で稲を育てる恵みの雨が降り始めることでしょう。色鮮やかな紫陽花の花に心はずませる日々ですが、気象の変化で体調を崩しやすい時季でもありますので、くれぐれもお気をつけくださいませ。

変えたことで、体だけでなく運氣のめぐりまで良くなってしまったようです。この体験談をいただく前にも「白髪頭に黒い髪が生えてきました!」と教えていただきました。人体の60%は水とも言われますから、エネルギーの高い水を暮らし全般に取り入れていると、健康や美容だけでなく運氣のめぐりまで影響するでしょう。

さて今回は、汗ばむ季節に特に喜ばれているシャワーヘッド「シンストリーマー」を紹介いたします。発売して2年が経ちますが、相変わらずの人気ぶりで、愛用されている方からユニークな体験談が寄せられています。また驚きなのは、お一人で何個もリピート購入されることです。過去最高のお客様はなんと18個!「シンストリーマー」を通じたお湯の心地よさを体感された方が、思わず友人や知人、離れて暮らす家族に話してはリピート購入され、喜びの輪が広がっているようです。

他にも、「妻の両腕にあったはずの湿疹が見当たらない」「シンストリーマーのお湯で体を温めると体がとてムク」「体臭が気にならなくなった」「肌がスベスベしてきた」「髪がサラサラになった」「髪の毛が抜けにくくなった」「シャワーだけで体がポカポカになる」「温泉地のお湯よりここの方が良かった」「水もガス代も節約できてめちゃ助かる」などなど。こういうお声を聞くたびに、開発にかけた6年間は無駄ではなかったと感じています。



ところで最近お寄せいただいた体験談の中で最も驚いたのは、「副業で1000万円の収入がありました!」というものです。「シンストリーマー」とどんな関係があるの?と言われそうですが、この方は、飲み水をエネルギーの高い水に変える商品「シンセラミック」(シンストリーマーの姉妹品)を併用していて、口にすすめる水も体に触れる水も

「シンストリーマー」は、鉱石や貴金属、特殊な炭素の融合によって水道水をエネルギーの高い「知性を持つ水」に変える働きがあります。その作用については別のコーナーに譲りますが、健康も美容も体に本来備わる生命力が発揮されてこそですから、そんな力を引き出してくれる水をお使いいただければと思います。弊社の商品はどれも、このようなコンセプトで開発していますので、人生を好転させるためにも暮らし全般にお役立ていただきましたら幸いです。いつもありがとうございます。

株式会社カムナ・プランニング 青木敬司

## NEWS & TOPIC KAMUNA PRODUCTS

“知性を持つ水”を全身に浴びて  
一日の疲れとストレスをゼロリセット!

### Sym Streamer

— シンストリーマー —



シンストリーマーは、シリカやゼオライトにナノサイズの金、プラチナ、チタン、フラーレンを融合させた特殊セラミックを、肌や髪がいきいきと輝く黄金比で配合した、これまでにないシャワーヘッドです。セラミックの形状は表面積の増える金平糖型を採用しています。水との反応性が高まることでセラミックの機能性を存分に引き出すことに成功しました。愛用されている方からは「肌がいきいきしてきた」「一日の疲れがリセットできる」「髪がふわふわしてきた」「芯まであたたまる」「浴室が汚れにくい」など、たくさんの反響が寄せられています。

#### シンストリーマー はここが違う!



- 知性を持つ水が心身をリセット
- 肌や髪がいきいきと輝きup
- からだの芯まで温まる
- 泡立ちがよくソープ類を節約
- 泡切れスムーズ&節水仕様で経済的
- 肌質を問わずお肌きれい&さっぱり
- まるで裸のような爽快感
- 頭皮さっぱり&ニオイすっきり
- 浴室の汚れやヌメリが軽減
- 半永久に効果を発揮
- メンテナンスフリー



#### 機能性と波動性に優れた天然素材の超微粒子パワー



シリカ(珪素): 地球を構成する主な元素。シリカ純度の高い鉱石がパワーストーンでお馴染みの水晶。浄化作用に優れています。



ゼオライト: イオン交換作用で水中の不要な成分を吸着し、水質を浄化します。多孔質のためニオイ成分の吸着や触媒作用にも優れています。



金: 永久不変の価値を象徴する金は、生体電流をスムーズにし、心身のコンディションを整える働きがあります。新陳代謝の促進や抗酸化作用に優れます。



プラチナ: 触媒作用に優れ、心身を穏やかに保ち、ストレスなどによる不快感を和らげます。直感力や判断力、洞察力を高める働きも。



チタン: イオン化傾向が高く抗酸化作用に優れた珍しい金属。生体電流を整える働きがあり、疲労回復や痛みの緩和、運動能力の向上にも注目されています。



フラーレン: 炭素原子で構成される32面体の構造を持つ炭素。エネルギーレベルが高く、あらゆる素材を活性化します。“この世の究極形”とも言われます。

#### 高波動シャワーヘッド

#### Sym Streamer シンストリーマー

19,800円(本体価格18,000円+税)

サイズ: 24.8x8(cm) 重さ: 約270g  
材質: 本体一式 ABS樹脂、パッキン シリコンゴム、散水版 ステンレス シャワーホール: 0.35mmx195個

<使い方> お好みの湯温、出水量でお使いください。水圧によるマッサージ効果を期待する際は、出水量を上げ、体に近づけてお使いください。

プレゼント企画実施中!  
(詳しくは裏面参照)





## ■シンストリーマー、シンセラミックの開発者

波動研究家 山梨浩利さんからのメッセージ



シンストリーマーとシンセラミックに採用している特殊セラミックを用いて得られる水を「知性を持つ水」と呼んでいます。この水の特長は、優れた「水合力」と「学習能力」を持つことです。

水合力は簡単に説明すると馴染む力です。水は0℃で凍りますが、マグロが-60℃でないと凍らないのは、生体の水の水合力が高く、タンパク、脂質などと馴染んでいるためです。このような水合力の高い水をパンに使用すると小麦のタンパクや澱粉、バターなどと馴染むので、いつまでも瑞々しい状態に保たれ、保存料を使用しなくてもカビが生え難くなります。美味しい日本酒やワインも水合力の高い水を使うと、まろやかで甘く感じるようになります。

また、水の学習能力を裏づける性質の一つに情報記憶があります。モーツァルトやショパンのような美しい旋律の音楽を聴かせた水を凍らせると美しい結晶をつくります。しかし携帯電話から発せられる電磁波などの負の情報を記憶させた水は結晶をつくりません。美しい旋律のように生体と共鳴する情報を記憶させれば生体に有効な水になり、電磁波のような生体が拒絶する負の情報を記憶させれば生体にマイナスな影響をもたらす水になるということです。

しかしながらこの特殊セラミックを用いて得られる水は、電磁波などの負の情報を負として記憶することはありません。その情報から学習し、質を変換させます。この作用は、私たちが悲しい音楽を聴いて悲しみにふけるのではなく、悲しみを明日の希望に変えることに似ています。また生体が、侵入したウイルスから学習して抗体をつくり、免疫を高めることにも通じます。学習能力の高い水は、このような生体のシステムに似た性質を持ち、生体の秩序維持や進化、成長へと促す働きをしてくれるのです。

“知性を持つ水”を生活に取り入れると、自ずと体のコンディションが整ってくることでしょう。健康で若々しく、毎日を洗滌とお過ごしいただくためにお役立てください。

## ■「シンストリーマー」の面白実験、やってみました！

<その①>手に塗った油性マジック。お湯を流しながらさすだけできれいに落ちました♪お肌はしっとり&ツルスベです。

※女性より男性の肌の方が簡単に落ちました。



<その②>「シンストリーマー」は節約設計。比較的水圧の高い家で実験したところ、一般品は13L/分、「シンストリーマー」は8L/分で、約40%の節水でした！お一人が1日に1回、シャワーを10分間浴びた場合、1年間で約6,250円もの節水になります。(4人家族で約25,000円も節約！)



<その③>

◆約40℃の湯を全身に10分間浴び続け、タオルドライした後に舌下の温度を測定しました。シャワーだけで体がポカポカに！

前 36.4℃ → 後 37.7℃ (50代男性にて実施)

◆手を石鹸で洗ってタオルドライし、20℃の環境で15分順化して水分測定。その後、36℃の湯を60秒間当て、タオルドライ後に再度測定しました。肌に馴染む能力の高さで潤いアップ！

前 29% → 後 44.7% (40代女性にて実施)

※いずれの試験結果も年齢や性別、環境などの条件によって異なります。

## ■「シンストリーマー」プレゼントキャンペーン



水道水を「知性を持つ水」に変える機能性セラミックを内蔵したシャワーヘッド「シンストリーマー」。期間内にお買い求めいただいた方に同じ機能性セラミックをミスト容器に入れた「シンセラミスト」をプレゼントします。お肌や髪に◎、マイナスイン効果も。お見逃しなく。

(プレゼント期間は2024年6月30日のご注文分まで)

シンセラミスト  
※繰り返しお使いいただけます。

## 感動のおすそ分け

医療はだれのためにあるのか

今月の一冊で取り上げた本のはじめに書かれていた言葉です。先月紹介した父の入院から在宅介護に至る経緯と、その号で紹介した「過剰医療の構造」を読んだから、正にこの言葉が頭の中をこだましていました。超高齢社会を迎えた今、その限界が露呈してきたようです。ほんの一部ですが紹介させていただきます。

・がんの集団検診を廃止した長野県泰阜村。担当医の調査で「健診には科学的根拠がない」と発覚。廃止前後5年の村民の全死因に占めるがん死亡の割合は19.9%から19.7%でほぼ変化なし。胃がんの割合は6.0%から2.2%に激減。

・世界中で日本だけが「結核や肺がんの早期発見に役立つ」として胸部X線検査を推進。ところが欧米の5つ以上の大規模なランダム比較試験で有用性が否定され、欧米では「肺がんを見つげ出す検査として胸部X線検査は推奨できない」と結論

・乳がんは世界中で「抗がん剤が最もよく効く固形がん」とされてきたが、2016年フランスやオランダなど、欧州112のがん治療病院が参加した大規模試験によって「効かない」という結果。

・高血圧の新薬が発売されてから血圧の基準値はみるみる下がり、年齢による格差なく一律に上の血圧の降圧目標が130に(1999年までは70代は150~160)。基準値を10下げるだけで患者が増え、降圧剤の売上げが4000億円増。

・米国で2011年に医師会が「無駄で不利益をもたらす医療追放運動」が起り、ムダで有害な治療と認定されたのは、①自覚症状のない成人への定期健診。②健常者への胸部X線検査やPET検査。③前立腺がんのPSA検査や、早急な治療。

・メタ分析や欧米の112以上の病院が参加した大規模試験による結論は、「がん検診による総死亡減少効果は明らかではない」「乳がんに抗がん剤は無効」。

国民の誰も求めていない「人を幸せにする医療」を実現するには、このような実態を直視して、医療の在り方を見直していく必要があるでしょう。そのためにも最期までごきげんに生きる人生の送り方を、自ら定めることが求められているのかも知れません。

## 今月の1冊 医者にかからない幸福 木村 盛世 著 ビジネス社

医師で作家、元厚生労働省医系技官の著者が、日本にはびこる「おせっかい医療」から身を守るための様々な研究データを示しながら、昨今の過剰医療の問題と、近代医療の限界を論じる衝撃の著作。がん検診については、「がんを早く見つけて治療しても、進行してから治療しても、どういう治療をしても(治療をしなくても)、がん発生からの生存期間は変わらない」と明言されます。乳がん検診による乳がんの発見は、1980年代の3倍以上に増えたにもかかわらず、死亡率は減っていません。スイスは10年も前にマンモグラフィーによる検診が廃止されているそうです。さらに「日本には必要のない医療があふれ、無意味とは知らずに検査や治療を受け、そこに税金が湯水のように使われています。最も罪作りなのが、職場健診、がん検診と、そこから始まる過剰治療です」と。日本の医療は一体、誰のためにあるのかと考えさせられることばかりです。医療の限界を知り、付き合い方を見直すよききっかけになる貴重な一冊です。



## カムナ・ナウ

散歩をしているとツツジの美しさに足が止まることがあります。ツツジって今までじっくりと楽しむことをしてこなかったよな。色とりどりのツツジは目を見張るものがあります。自宅には鉢植えのアマリリスが2つの蕾をつけています。昨年叔母からもらったもので、すっかり手入れをしたら来年もまた楽しめるって聞いたので、教わった通りにやってみました。もう明日にも花が咲きそうです。まだかまだかと毎日楽しみに眺めています。(ゆ)